
 

   

 

 

３月分                             №８ 

件 名  リニア中央新幹線トンネル掘削工事について 

受付日 令和４年３月１５日、２４日 

ご意見・ご提案の 

概要 

 リニア中央新幹線トンネル掘削工事中断について、2月

25日に「岐阜県知事意見書」を JR東海に提出された

が、どんな状況になれば、掘削作業再開を認めてもらえる

のか。 

 発注者としての JR東海の問題点はどこにあると考える

か。 

 

県の考え方 

 

知事意見書に対するＪＲ東海からの回答は、４月７日に

提出されました。県では、速やかに安全対策と環境保全に

係る両方の専門家会議を開催し、４月１５日には、ＪＲ東

海からの回答に対する県の確認結果をＪＲ東海にお伝えし

ました。今後、ＪＲ東海において、順次県内での工事再開

が判断されるものと考えております。 

また、知事意見書で述べているとおり、総じて、ＪＲ東

海による積極的な関与のもと施工中の課題を的確に把握

し、迅速に対応できる体制を整備していただくことが必要

と考えております。 

昨今の相次ぐ事故の発生は大変残念なことであり、工事

への県民の皆様のご理解を得るためには、徹底した工事の

安全性確保を求めることが最優先であると考え、岐阜県と

しては、引き続き、県内での安全安心な工事の実施に向け

た適切な対応をＪＲ東海に対して求めてまいります。 
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